

**Ausstellung:
Dezember 2018**

Angelika Kraft Iris Bolz

Malerei - Keramik - Glas

Schwerpunkt der Jahresabschlussausstellung 2018 sind extravagante, kunstvolle Glasobjekte von Iris Bolz und die Kombination von Glas und Acrylmalerei von Angelika Kraft.

Aber auch aktuelle Objekte und Dekoration aus Keramik für den Innen- und Außenbereich.





Adventliche Jahresausstellung Zum Nikolausmarkt

Lank-Latum. Die Atelier-Galerie-Kraft lädt zur Jahresabschlussausstellung am kommenden Sonntag, 9. Dezember, von 12 bis 18 Uhr passend zum Nikolausmarkt in Lank-Latum ein. Angelika Kraft und Iris Bolz zeigen Arbeiten der Malerei in Acryl- und Mischtechnik, sowie Skulpturen und Objekte aus Keramik. Alle Kunstwerke sind Unikate und von Hand gearbeitet.



Angelika Kraft und Iris Bolz laden zur Ausstellung ein. Foto: Privat
Iris Bolz aus Kaarst zeigt aktuelle Dekorationsartikel

aus Keramik für den Innen- und Außenbereich. Ergänzt wird die Ausstellung mit extravaganten, kunstvollen Glasobjekten in Glasfusing-Technik. Die beiden Künstlerinnen freuen sich auf ihren Besuch in adventlicher Atmosphäre. Weitere Informationen zur Ausstellung und Galerie gibt es auch unter www.ateliergalerie-kraft.de und www.keramik-aircoiris.de



Gemeinschaftsprojekt „Glas trifft Acrylmalerei“

(mög) Extravagant und kunstvoll erscheinen die Objekte, die Iris Bolz in Glasfusing-Technik anfertigt. Die in Kaarst lebende Kunstkeramikerin ergänzt in der letzten Ausstellung der Atelier-Galerie Kraft in Lank-Latum in diesem Jahr die Arbeiten von Angelika Kraft.

Inspiriert von einer Reise nach Spitzbergen zeigt die Galeristin und Künstlerin Landschaftsimpressionen. Sie geben die Besonderheit des dortigen Lichts und der Atmosphäre bei Helligkeit rund um die Uhr wieder. Aus den unterschiedlichen Techniken und Eindrücken der beiden Kunstschaffenden ist das Gemeinschaftsprojekt „Glas trifft Acrylmalerei“ entstanden. Glas-Elemente von Iris Bolz verschmelzen in Acrylbildern und Collagen zum Thema Spitzbergen. „Ich habe die Elemente mit eingearbeitet“, erklärt Angelika Kraft. Durch diese Glasteile entstehen zusätzliche Lichtbrechungen und erzeugen

so Lichtreflexe, die die Wirkung der Landschaft noch verstärken.

Um darzustellen, was hinter der Erstellung kunstvoller Objekte in Glasfusing-Technik steht, erklärt Iris Bolz: „Die Bezeichnung benennt die ofengeformte Glasgestaltung. Diese Technik ist ein zirka 2200 Jahre altes Glasverarbeitungsverfahren. Heute ist sie eine der modernsten Verarbeitungstechniken in der Glasgestaltung – Voraussetzung ist das Wissen um die Eigenschaften des Materials Glas und das kreative Experimentieren mit diesem Werkstoff.“ Somit ist jedes so entstandene Glasobjekt ein in Handarbeit hergestelltes Unikat. Die außergewöhnliche Wirkung ist jetzt gemeinsam mit Vasen, Wandbildern, Figuren und Objekten in der Atelier-Galerie Kraft, Hauptstraße 20, zu sehen. Am Samstag von 12 bis 18 Uhr ist Vernissage. Die Ausstellung läuft bis 9. Dezember Freitag und Samstag 13-18 Uhr und nach Vereinbarung unter 0172 9919776.



Die beiden ausstellenden Künstlerinnen Angelika Kraft und Iris Bolz (v.l.) vor ihren Kunstwerken. FOTO: ANGELIKA KRAFT

Kunst



Angelika Kraft und Iris Bolz laden zur Ausstellung ein. Foto: Privat

Jahresausstellung Malerei, Keramik- und Glasobjekte

Die Atelier-Galerie-Kraft lädt zur Jahresabschlussausstellung ein.

Lank-Latum. Angelika Kraft zeigt in ihrem Atelier an der Hauptstraße 20 in Lank-Latum vom 1. bis 9. Dezember Arbeiten der Malerei in Acryl- und Mischtechnik, sowie

Skulpturen und Objekte aus Keramik. Iris Bolz aus Kaarst zeigt aktuelle Dekorationsartikel aus Keramik für den Innen- und Außenbereich. Ergänzt wird die Ausstellung mit extravaganten, kunstvollen Glasobjekten in Glasfusing-Technik. Weitere Informationen gibt es auch unter www.ateliergalerie-kraft.de.